

APDESI

Untuk Melestarikan Hutan, Perhutani Bondowoso Gandeng Forkopimcam Binakal Gelar Penanaman Pohon Bersama

Salsa - SURABAYA.APDESI.ID

Feb 14, 2025 - 10:10



Bondowoso - Upaya cegah tangkal dan tanggap bencana alam seperti banjir dan tanah longsor guna memberikan perlindungan kepada masyarakat disekitar hutan terus dilakukan oleh para rimbawan Perum Perhutani Bondowoso.

Dengan tajuk "Lestarkan Negeri Penghijauan Sejak Dini" Perum Perhutani Bondowoso bekerjasama dengan Forkopimcam Binakal dan Cabang Dinas Kehutanan serta masyarakat sekitar melakukan Reboisasi dan penanaman pohon bersama di kawasan hutan petak 13 dan 14 RPH Curahdani BKPH Bondowoso pada Rabu (12/02/2025).

Pada Apel pasukan yang bertempat di lapangan kecamatan Binakal, dalam sambutannya Misbakhul Munir Administratur [Perum Perhutani](#) KPH Bondowoso, mengucapkan terimakasih atas kerjasama dari jajaran forkopimcam, pada kesempatan ini saya mengajak dan menghimbau kepada seluruh warga masyarakat utamanya yang berdomisili di sekitar kawasan hutan untuk ikut peduli dan berpartisipasi dengan cara aktif dalam penanaman pohon sekaligus merawat dan memeliharanya agar tanaman dapat tumbuh dan berkembang dengan baik,

insyaallah ketika kita menyayangi pohon maka pohon tersebut juga akan menyayangi dan melindungi kita dari bahaya bencana alam seperti erosi, banjir dan tanah longsor, mari bersama sama kita lestarikan hutan untuk generasi yang akan datang, kalau bukan kita lalu siapa.. ?? Kalau tidak sekarang lalu kapan lagi ...?? Ajak cak Munir yang saat ini juga sebagai Plt Administratur KPH Probolinggo ini.

IPTU. Widayanto, SH. Kapolsek Binakal saat dikonfirmasi, kepada jurnalis berujar bahwa pihaknya dan seluruh jajaran forkopimcam siap bersinergi dengan Perhutani, pasca penanaman bersama ini kami sepakat untuk melakukan pemantauan perkembangan tanaman dan akan memberikan edukasi kepada seluruh lapisan masyarakat untuk mencintai hutan agar hutan dapat memberikan manfaat secara lestari kepada mereka. Pungkas-nya

Turut hadir dalam gelar penanaman bersama ADM antara lain Anton Sujarwo wakil ADM KSKPH Bondowoso selatan, Octaviano Scorpia Verdianto Kasi Madya Perencanaan dan Pengembangan Bisnis, serta Zainul Lutfi Asper KBKPH Bondowoso dan jajarannya. @Yulianto.